



素晴らしい 秋季大運動会でした

10月1日(日)に令和5年度秋季大運動会が開催されました。保護者の皆様による運動会に向けての話合い、奉仕作業、前日準備、そして地域の方々のご指導があったからこそ、運動会を迎えることができました。改めてお礼申し上げます。

さて、運動会はあいにくに雨の中でのスタートとなりました。雨にもかかわらず、たくさんの来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。

子どもたちのやる気と来場された皆様の熱い気持ちが一つになり、雨雲を吹き飛ばし、良い天気で運動会を行うことができました。

新型コロナウイルス感染症が第5類となり、初めての運動会でした。

中学生と保護者参加によるリレー、来賓団技、PTA団技も2種目と、地域や保護者と一体となった運動会となり、大盛況で幕を閉じました。

参加していただいた皆様に、素晴らしい運動会だったとお褒めの言葉をたくさんいただきました。子どもたち、そして先生方の頑張りのおかげです。

ご協力・ご参加していただいた皆様本当にありがとうございました。

10月の生活目標

「目を大切にしよう」



- 1日(日) 秋季大運動会
- 2日(月) 振替休業日(1日分)
- 8日(日) 村民スポーツ大会
- 9日(月) スポーツの日
- 11日(水) ~13日(金)
村内6年生修学旅行
- 14日(土) スポ少秋季大会
- 15日(日) 村内一斉清掃
- 17日(火) 芋掘り
- 19日(木) ~20日(金)
集合学習(低学年)
- 26日(木) ~27日(金)
集合学習(高学年)
- 26日(木) 村陸上大会
- 31日(火) 全校朝会(教務部)

今年度の運動会は、競技の部優勝：白団、応援賞：赤団の結果になりました。どちらの団も、練習の時から、一生懸命頑張っていました。勝利は時の運です。どちらの団も百点満点です。さて、最後に、6年児童が閉会式で行った「代表の言葉」を紹介します。

もう少しで、ぼくたち六年生の小学校生活最後の運動会が終わります。最後の運動会を終えるにあたって、考えたことが三つあります。

一つ目は、自分のめあてに向かって努力できたことです。僕は、この運動会に向けてたくさんの練習をしてきました。リレーのバトンパスや綱引きでみんなと息を合わせて声を掛け合い協力し合うことができました。

また、僕は、運動会での目標で、役員の仕事を全力で取り組むと決めました。役員の決勝審判では、一つ一つの行動をてきぱきとして、周りの人に旗が見やすくなるように心がけました。

二つ目は、最後まで力を出し切ったことです。いろんな種目がある中で、僕が特に頑張ったのが、組体操とソーラン節です。組体操は去年よりも難しい技が多くて、一人でもずれたら技がそろわず失敗してしまいます。だから僕は成功するために周りをきづかいながら、一生懸命パフォーマンスをしました。そのあとのソーラン節は最後の力を振り絞って練習の時よりも、一つ一つの動きを大きくすることができました。練習は今思い返すと、とても大変でしたが、組体操とソーラン節を終えた今はすごく達成感があります。

三つ目は、まわりの人達への感謝です。まず、友達への感謝です。運動会に向けて練習をする中で、暑さに負けそうになったり、疲れがたまってくじけそうになったりすることがありました。だけど、友達ががんばっている姿を見たり、時には声をかけ合い、励まし合ったりしながら、今日までがんばることができました。次に、保護者の方への感謝です。毎日練習で汚れた体操服を洗濯してくれたり、毎朝「練習頑張ってね」と言ってくれたりして、僕も頑張ろうという気持ちになりました。今日も朝早くからお弁当を作ってくれて家族全員で応援をしてくれてありがとうございました。また、お忙しい中、ぼくたちの運動会のために、いろいろな準備をしてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

自分の中で全力で努力し、友達と支え合いながらがんばった小学校生活最後の運動会は、最高の思い出になりました。

令和五年十月一日

児童代表 六年 中瀬 颯太

